

BOLETIN de SEGUROS

NOMERO TREINTA Y DOS

DOS PTAS.

COMISIONES OBRERAS DE SEGUROS

RECIBO
FORMA
VALIDA

COS-COS, COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-CO

NO HAY RELEVO EN LA PUERTAFERRISA. SEGUIMOS EN EL 1939

En uno de nuestros boletines comentábamos la retirada de Marly de la Presidencia de la Unión de Técnicos y trabajadores del Sindicato Provincial del Seguro. Su retirada había sido anunciada por él mismo en una reunión parcial de enlaces, muy aparatosamente por cierto. Después y tras aclararlo en la Junta (sin que en ésta se opusiera nadie y se alegrara, en cambio, más de uno) se mantuvo en situación de dimisionario, es decir, bastante al margen aparentemente (así le vimos, casi sin participar en las últimas reuniones de enlaces) en espera de su sustitución que había de ser en Septiembre.

Pero en Septiembre no ha habido sustitución y el Presidente vitalicio, como el cómico personaje de T.V. Felipito Tácatum (pero con menos gracia) ha dicho: "Yo, sigol".

¿Que ha motivado este cambio en una decisión que, según Marly, era irrevocable? ¿Que graves motivos le impulsan a soportar el ridículo de su deshojar la margarita?

La razón es muy simple, y por razón no vamos a contar la serie de absurdas excusas que ha inventado, si-

se puede combinar el horario de forma que se puedan hacer ambas cosas: la gestión y la jornada completa.

Como vemos, la explotación al máximo, pero aún hay más:

4º Eliminan las aglomeraciones de personal a la entrada o salida, o a la hora del bocadillo, aglomeraciones que merman algunos minutos de rendimiento y

5º al eliminar estas aglomeraciones, eliminan también una de las posibilidades de contacto y por tanto, de unión entre el personal.

Estos son, en síntesis, los principales aspectos de este refinamiento de explotación que, a primera vista, puede parecer atractivo a algún trabajador que no lo haya analizado.

Por otra parte, entre muchos más inconvenientes para nosotros tiene el de que, los que en su trabajo tienen contacto con el público no podrán interrumpir una visita o dejar a medias una conversación porque hayamos ya cumplido nuestra jornada. Resultaría embarazoso decirle a un cliente a medio discutir su asunto: "mire Vd., vuelva mañana y ya continuaremos porque como hoy he madrugado, se me ha acabado la jornada".

Lo que en realidad pasaría es que acabaríamos el caso y trabajaríamos más de la cuenta.

No nos dejemos engañar con el horario libre. No es lo que intentan hacernos ver, sino una forma de mayor explotación y una forma de acabar con nuestro horario continuado.

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-co

UN IMPORTANT ANIVERSARI

Ha passat ja un any dos del pas important que vers la democràcia, fou l'Assemblea de Catalunya, l'inici de la unitat entre les forces progressistes del nostre país català.

Aquest primer aniversari no podia passar desaperce-

but, el poble esperançat havia de reafirmar aquell primer pas de fa un any i demostrar que la presència de l'Assemblea té arrels profundes en el poble.

Per això es va celebrar un aplec a Ripoll el diumenge dia 12 de novembre. Ripoll, que tanta significació té en la història catalana, enq el lloc que millor es podia triar.

Unes 5000 persones d'arreu de Catalunya ompliren les places i carrers d'un Ripoll atònit perquè mai no havia vist res igual: obrers, estudiants, intel·lectuals, alguns religiosos, gent jove i també grans, tant catalans nats com residents, escoltaren o ballaren sardanes, passaren el dia en germanor popular i finalment es concentraren davant del monestir, on, a falta de certes activitats artístiques que havien prohibit, cantaren tots junts cançons de lluita que omplien el cor. La guàrdia civil i els "de la secreta" que tot el dia vigilaven decidiren que això era perillós i varen treure la gent metralleta en mà. Llavors tothom marxà, però poc a poc, en inacabable manifestació en tot el poble mentre les campanes del Monestir (una veu més del poble) protestaven furioses.

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-co

OTRO JUICIO CONTRA LA CLASE OBRERA

El 24 de junio pasado eran detenidos en las cercanías de Madrid (en Pozuelo de Alarcón) varios conocidos trabajadores a quienes les acusan de pertenecer a la comisión coordinadora nacional de comisiones obreras.

La base de la acusación es flojísima. Únicamente puede imputárseles el hecho de estar reunidos. Pero como la mayoría tenían antecedentes penales por su actuación en pro de los derechos de la clase trabajadora, se pretende hacer con ellos "un escarmiento ejemplar" para amedrentar a los trabajadores. Las peticiones del

